
申込集計表 集計日： 2024年03月01日

様式Ver. 1
様式ID 06401
様式名 つくば市議会だよりに関するアンケート調査
集計期間
回答数

単純集計項目 Q1．あなたの年齢は?
回答 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80代以上
回答数 0 4 0 2 2 1 0

単純集計項目 Q2．性別は？
回答 女性 その他 回答しない
回答数 5 0 0

単純集計項目 Q4．現在のつくば市議会だよりは読みやすいですか?
回答 読みやすい 読みづらい とても読みづらい その他
回答数 4 0 0 3

・よく読んでいない。（60代女性）
・どちらもある（70代男性）

単純集計項目 Q5．つくば市議会だよりの文字の大きさはいかがでしょうか？
回答 やや小さい ちょうど良い やや大きい 大きすぎる その他
回答数 0 9 0 0 0

単純集計項目 Q6．つくば市議会だよりの文字の量はいかがでしょうか?
回答 やや少ない ちょうど良い やや多い 多い その他 無回答
回答数 0 5 2 0 1 1

単純集計項目 Q7．つくば市議会だよりのページ数はいかがでしょうか?
回答 やや少ない ちょうど良い やや多い 多い その他 無回答
回答数 0 7 1 0 0 1

単純集計項目 Q8．つくば市議会だよりの写真やイラストの数はいかがでしょうか?
回答 やや少ない ちょうど良い やや多い 多い その他 無回答
回答数 0 7 0 0 1 1

単純集計項目 Q9．今号では、試行的に一般質問のページを横書きにしてみました。いかがでしょうか?
回答 読みやすい あまり変わらない 読みづらい とても読みづらい その他
回答数 3 0 1 0 1

単純集計項目 Q10．紙面のサイズについてどう思いますか?
回答 A4サイズが良い どちらでも良い その他 無回答
回答数 3 0 0 1

単純集計項目 Q11．つくば市議会だよりを読むツールについて教えてください。
回答 つくば市議会HP つくスマアプリ マチイロ SideBooksちいき本棚
回答数 1 0 0 0

単純集計項目 Q12．つくば市議会だよりについてご意見があればお願いします。（自由記述）
回答数

・一般質問の結果、実現または、改善した政策を掲載して欲しい。（30代男性）

・一般質問の質問を全て見たいのですが、議事録のQRコードなどごあるとうれしいです。（あったらすみません）（30代男性）

＜その他回答＞

・全戸配布と言っているが我が家(地区)にはここ1年以上配布されない。市役所に伝えましたが改善されなかったので自治会長から話していただき、その直後だけポ
スティングされました。がその後また届きません。広報誌はきちんと配布されるのにどうしてなのでしょうか？私は別ルートで取得しています。180号の8、9、12ペー
ジで広報公聴委員会の取り組みについて特集をくまれましたが、12ページは内容がほとんどダブりで誌面の無駄遣いだと思いました。見出しの色をグラデーションに
するのは見づらい文字ができ、よくない。（60代女性）

・なかなか自分から市議会の情報にアクセスするのは難しいので、引き続き誌面で広報と一緒に配布していただけるのはありがたかった。息子が大きくなって政治に
興味を持つようになったら一緒に読みたいと思う。とても読みやすくて、市政で何が行われているのかを少しでも把握できるとても良い取り組みだと感じています。
（30代女性）

・子育て中のため動画を見ることが難しいが、議会だよりだと時間のあるときにぱっと読める。一般質問のページも非常にわかりやすい。（30代女性）

・洞峰公園問題について、市議がどういう動き方をしたのか、全然見えていない。このような重要な問題については、市議会だより等で特集を組んで、市議がどのよう
な動きをしたのか、どういう態度なのか等、詳しく伝えるようにしてもらいたい。（70代男性）

回答内容
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・180号で一般質問を横書きにしたのはいいと思ったのですが、開き方向が逆なのですごく違和感があり読みづらかった。広報つくばのように完全に横書きにして開
き方向も横書き用にして欲しい（60代女性）
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つくば市
タイプライターテキスト
資料１


